



## TRASCENDIÓ

**Que** todo parece indicar que las aspiraciones de la consejera **Carla Humphrey** por la silla de la presidencia del INE se van a quedar en mero anhelo si la mayoría de la Sala Superior confirma esta tarde que su postulación es una reelección inconstitucional. Y es que primero dentro del instituto ninguno de sus colegas respaldó la postulación para encabezarlos, después vino el revés del Comité Técnico, luego el proyecto de **Reyes Rodríguez Mondragón** apoyando su exclusión y anoche **Mónica Soto** calificando de “subjetivas” sus acusaciones contra el presidente del Tribunal Electoral.

**Que** el gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, se puso literalmente los guantes, pero no para subirse al ring, sino para presentar la próxima pelea de su paisano **Saúl Álvarez** en el estadio Akron de Zapopan y posar con el célebre boxeador, en el contexto de las celebraciones de los 200 años de esa entidad, función para la que entregarán 8 mil boletos a personas de bajos recursos económicos. **El Canelo** defenderá sus títulos de campeón indiscutible de

los de campeón indiscutible de peso supermediano ante el inglés **John Ryder** el próximo 6 de mayo.

**Que** como es su costumbre, la directora del Conacyt, **María Elena Álvarez-Buylla**, canceló al cuarto para las doce su reunión de trabajo prevista para este miércoles con las comisiones de Ciencia y Tecnología y de Educación de la Cámara de Diputados, a fin de deliberar sobre el proyecto de Ley de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación, y aunque los legisladores reprogramaron el encuentro para mañana jueves, no existía hasta anoche confirmación de la funcionaria.

**Que** **Jorge Humberto González Bocardo**, ex coordinador de Operaciones de Diconsa, se convirtió ayer en Saltillo en el noveno detenido de 22 buscados por la FGR, en su caso por ser presunto responsable en el desfalco de 142 millones 440 mil 883 pesos contra Segalmex, cuyo director general actual, **Leonel Cota Montaña**, fue llamado ayer a Palacio Nacional, oficialmente, a “revisar el avance en los trabajos del organismo”, que sigue en el ojo del huracán. ■